

Kolob, la mystérieuse planète des Mormons



Kolob est un concept théologique central dans la cosmologie de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours (communément appelée l'Église mormone). Ce terme est mentionné dans le livre canonique de l'Église, le Livre de Mormon, ainsi que dans d'autres écrits et enseignements de ses dirigeants. Kolob est souvent associé à des idées sur la création, le temps et l'éternité, et sa signification est discutée et interprétée par les membres de l'Église.

Origine et références

La première mention de Kolob se trouve dans le livre de l'Abraham, qui fait partie des écrits canoniques des Saints des Derniers Jours. Le livre d'Abraham est une traduction par Joseph Smith, le fondateur de l'Église, d'un texte égyptien antique qu'il a affirmé avoir reçu par révélation divine. Dans ce texte, Kolob est présenté comme une étoile ou un astre supérieur autour duquel tournent d'autres mondes ou étoiles, et qui est décrit comme étant proche du trône de Dieu.

Dans le Livre de l'Abraham, Kolob est décrit comme étant "nuit" de Dieu, ce qui signifie qu'il est le plus grand et le plus important de tous les astres créés par Dieu. Sa proximité avec le trône de Dieu en fait un symbole de pouvoir divin et de gouvernance sur l'univers.

Interprétations et significations

Les Saints des Derniers Jours interprètent généralement Kolob comme un symbole de l'ordre cosmique et de la relation entre Dieu et sa création. Certains enseignements de l'Église suggèrent que Kolob représente un lieu où le temps est mesuré différemment par rapport à la perception humaine, et que cela a des implications théologiques sur la nature de l'éternité et de l'existence divine.

Dans la théologie mormone, l'idée que Dieu réside près de Kolob est souvent interprétée comme une affirmation de sa

souveraineté et de sa proximité avec ses enfants sur Terre. Kolob est parfois présenté comme un lieu où le temps n'a pas d'effet sur Dieu, et où son pouvoir et son autorité sont éternels et immuables.

Certains membres de l'Église interprètent également Kolob comme un symbole de progression et de développement spirituel. Selon cette interprétation, les individus aspirent à atteindre un état similaire à celui de Kolob en progressant spirituellement et en se rapprochant de Dieu.

Réception et critiques

La notion de Kolob a suscité diverses réactions parmi les membres de l'Église et parmi les observateurs extérieurs. Certains voient en Kolob une métaphore puissante de la grandeur et de la majesté de Dieu, tandis que d'autres la considèrent comme une idée obscure et difficile à comprendre.

Les critiques de l'Église des Saints des Derniers Jours ont souvent pointé du doigt la cosmologie mormone, y compris la notion de Kolob, comme étant fantastique ou peu plausible du point de vue scientifique. Cependant, les membres de l'Église voient généralement ces critiques comme étant le résultat d'une incompréhension ou d'un manque de foi.

Conclusion

Kolob occupe une place importante dans la théologie de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours en tant que symbole de l'ordre cosmique, de la puissance divine et de la relation entre Dieu et sa création. Bien que sa signification exacte puisse varier selon les interprétations individuelles, Kolob continue d'inspirer la réflexion et la discussion parmi les membres de l'Église et au-delà.

Sources

- en.wikipedia.org
-